

Ukraine : Enfermées dans le sous-sol, Alina Beskrovna et sa mère n'ont eu aucune nouvelle de l'extérieur sauf lorsqu'un brave individu s'est aventuré à l'extérieur et a allumé un **autoradio**. "Nous ne pouvions obtenir **que des stations russes**, mais nous avons décidé que **le contraire de tout ce que nous avons entendu était la vérité**" , Donc, mes amies, ne baissez pas les bras, continuez à chercher, recueillez des données concernant le dossier du **CHSLD Herron** et conservez-les à plusieurs endroits. Aidez les autres à comprendre pourquoi **Legault** et sa bande refusent de rétablir le masque à l'école et au travail. Demandez surtout un masque n95 aux visiteurs de CHSLD au lieu de faire des cadeaux pour 6,4 millions de Québécois. Vous savez, au port de Québec, les habitants environnants respirent aussi un air **cancérogène qui contient des particules de nickel** à cause des activités de la compagnie **suisse Glencore**. Rover.substack.com vous explique...

Ukraine: Locked in the basement, Alina Beskrovna and her mother had no news from outside except when a brave individual ventured outside and turned on a car radio. "We could only get Russian stations, but we decided that the opposite of everything we had heard was the truth". So my friends, don't give up, keep looking, collect data regarding the case of CHSLD Herron and keep them in several places. Help others understand why Legault and his gang refuse to reinstate the mask at school and at work. Above all, ask CHSLD visitors for an n95 mask instead of making gifts for 6.4 million Quebecers. You know, at the Port of Quebec, the surrounding residents also breathe carcinogenic air that contains nickel particles because of the activities of the Swiss company Glencore. Rover.substack.com explains...

*)Christopher Curtis, @titocurtis

<https://rover.substack.com/p/herron-caq-cheers-as-families-mourn>

*) Jean Bottari @boisclairameli1

<https://twitter.com/boisclairameli1/status/1515771995929067527>

*)Trudy Rubin, @trudyrubin

<https://www.inquirer.com/opinion/bucha-ukraine-putin-russia-mariupol-20220406.html>

*) Dre Diane Francoeur @DreDFrancoeur

Pendant qu'on s'amuse à la cabane à sucre, nous, on a jamais vu autant de patientes enceintes COVID . Même si on ne test plus, le virus se promène et le personnel est absent ce qui nous empêche d'accepter des transferts . Soyons responsable! 😊

<https://twitter.com/JeanBottari/status/1515813374138933261>

*) Hal Newman @BigMedicine

Pour la sixième fois depuis dimanche dernier, une ambulance à Lac-Mégantic est hors service pendant 24 heures. *For the sixth time since last Sunday, one #ambulance in #LacMégantic is out of service for 24 hours.*

<https://twitter.com/BigMedicine/status/1515831215890345996>